

13 Julio, 2024



Mario Hezonja, durante un encuentro con el Real Madrid.

J. J. T.  
Cáceres

Cuatro serán los deportistas extremeños que estarán entre el 28 de agosto y el 8 de septiembre en los Juegos Paralímpicos de París tras confirmarse este viernes la presencia de Loida Zabala. La de Losar de la Vera se une así a Juan Antonio Valle e Inés Felipe, que competirán en piragüismo, y Francisco Javier López Sayago, que lo hará en tenis de mesa.

## Parapowerlifting

# Loida Zabala estará en las Paralimpiadas de París 2024

La deportistas de Losar de la Vera asistirá gracias a una invitación de la Federación Española

Zabala, que ha superado graves problemas de salud desde el pasado mes de noviembre (cuando le descubrieron un cáncer de pulmón con metástasis en cerebro, hígado y riñón del que ya está recuperada), ha recibido una invitación de la Federación Española para acudir a la cita paralímpica. La deportista había peleado hasta el final para conseguir una plaza en su disciplina, el parapowerlifting, aunque los problemas físicos se lo impidieron. Pero irá a París. Lo confirmaba en las redes so-

ciales la propia deportista, visiblemente emocionada. «Os dije hace unos días que hoy podía ser el peor día de mi vida o el mejor día de mi vida. Me acaba de llamar la federación para decirme que sí, que voy a París. Ha sido un año súper complicado, donde nos hemos caído muchas veces, nos hemos levantado muchas veces. Por fin algo sale bien. No me lo creo», confesaba la protagonista entre lágrimas. «Muchas gracias a todas las personas que lo habéis hecho posible», concluía. ■